Ame LEGENDRE Rédie 12 Rue des Prés 89 140 Sergines.

objet. Consultation sur De poulailler de Serfines Services le 18.05.2022

Préfecture de l'Yenne-service du courrier

19 MAI 2022

ARRIVÉE

Pourieur le Préfet de l'Jouve Boureau de l'Edvironnement Place de la Préfecture 89 al 6 Auxeste Cédep.

Mousieur le Réfet,

Après consultation des premières pages du projet concernant la creation et l'exploitation d'un parlailler à Serpines, je vous transmets puelques remarques, et observations.

reduiplees et deux vilos extérieurs.

- provincité de la station d'épuration,
plus conforme aux normes aetuelles,
important dossier pour la commune,
(photosopie du bulletin municipal du
tuois de septembre solt jointe)

- l'agence de l'Eau a t-elle été
consultée pour ce projet.

- la ribière da Conée pui he coule
plus, reste vouterraine et elle est vortie
de son lit lore de très gros orges....

- le parc de promenade, avec ses différentes varietés d'artres sera impacté par les odeurs et la circulation des courrious.

- la voirie, pour l'accès à ce bôtiment, ue

me paraît pas odaptée. Les cheminées prévues laisseront échopper toutes sortes de gaz, en plus des odeurs lors Le l'épandage.

le bien être animal n'est pas pris en compte; j'espère pue la chair de ces poulets industriels ne sers pas servie dans les cantines scolaires et antres collectiontés.

l'ai Noujoirs vecu à la campaque. Je suis née à Serfinds, et j'y suis revenue en 1975! Se village s'est beaucoup transformé; il est très gréable et ne mênte pas une relle installation.

Vous souhaitant bonne réception, Je vous prie de recevoir, fousieur le Préfet, l'expression de mes sentimente les meilleurs.



## Le mot du maire



Chères Serginottes, chers Serginots.

A la parution de cette nouvelle revue, dans laquelle est relatée la vie de notre commune nous attachons une grande importance à communiquer les événements, les projets, qui engageront tôt ou tard les finances communales.

Nous sommes en cours de refonte de notre site internet. Cette modification rapportera avec plus de précision, les actions, les évènements qui contribuent à la vie de notre commune.

Justement concernant la municipalité des dossiers importants vont être engagés très prochainement. Leur réalisation nécessite un travail de préparation abouti et des études approfondies. En effet ces deux dossiers engageront financièrement la commune. Ils ne peuvent être malheureusement être décalés dans le temps ou même reportés.

## Il s'agit de:

La rénovation de la station de traitement des eaux usées dont la capacité de traitement des effluents n'est plus suffisante, et les eaux usées rejetées dans le milieu environnemental ne sont plus conformes aux normes actuelles.

Le groupe scolaire pour lequel nous vous avons déjà relaté les désordres structurels des bâtiments. Il devra être soit rénové soit reconstruit avec de nouveaux matériaux, qui auront un impact fort du point de vue environnemental et économique. Ce nouveau groupe scolaire devra être fonctionnel et confortable.

D'autre dossiers sont en cours de réalisation je pense à :

L'organisation du stationnement au cœur de notre village.

L'entretien des bâtiments.

La gestion administrative de notre groupe scolaire en créant un SIVOS « Syndicat Intercommunal à Vocation Scolaire » avec les trois autres communes de ce regroupement pédagogique.

Etc...

Dernièrement le conseil municipal, a donné son accord pour développer un projet éolien au sein de notre commune. Je vous adresserai prochainement une lettre dans laquelle j'apporterai des précisions sur ce projet.

La rentrée des élèves vient de se faire avec comme l'année passée, des conditions sanitaires strictes à respecter. Depuis l'apparition de ce virus, nous veillons à ce que les enfants et les enseignants évoluent dans un milieu le plus sécurisé possible, pour cela nous faisons appel à un personnel supplémentaire qui a pour mission d'assurer la désinfection des locaux, tables et ustensiles utilisés par les élèves et enseignants avec un impact certain sur nos dépenses de fonctionnement. Nous espérons tous sortir prochainement de cette situation inédite.

Le conseil municipal et moi-même vous souhaitons une bonne rentrée.

Bien amicalement.

André PITOU